

Hoy, en una entrevista en Antena3Tv

Sémper considera que Extremadura tendrá un gobierno basado en los principios fundamentales del PP, que son “inamovibles”

- El portavoz del PP y vicesecretario de Cultura y Sociedad Abierta valora que Extremadura va a contar con un gobierno estable y sólido, en una comunidad que afrontará un cambio de futuro conforme a los principios fundamentales del PP, que son “inamovibles” y evitando una repetición electoral
- Destaca que en el acuerdo de Gobierno, **se habla claramente de los derechos de la mujer, de violencia machista y de igualdad, aspectos que más que líneas rojas, para el PP son diques de contención: “Esta es la política que defendemos”**
- Subraya que allí donde esté el Partido Popular, no va a gobernar a cualquier precio: **“No vamos a reproducir el sanchismo al revés, que ha gobernado para sus socios, no para los ciudadanos”**, sostiene
- Incide en que Sánchez ha renunciado a los principios tradicionales del PSOE, pactando con Podemos y Sumar, aprobando una ley como la del *solo sí es sí*; con Bildu permitiendo que la Guardia Civil salga de Navarra o con ERC cambiando el Código Penal
- Se pregunta por el modelo que pretende Pedro Sánchez: **“¿Él puede gobernar con quien quiera, a cualquier coste y a cualquier precio y el Partido Popular solo puede hacerlo si obtiene mayoría absoluta?”**
- Considera que las elecciones municipales y autonómicas han abierto una nueva etapa, tras la victoria del PP: “En vez de hablar de los problemas de los políticos, que tanto se han victimizado, hablamos de los de los ciudadanos”